

Ibagué, 19 de octubre de 2024

Comunicado de prensa 2290

Barrio San Cayetano tiene un renovado parque gracias al trabajo en equipo de la Alcaldía

Bajo el liderazgo de la mandataria Johana Aranda, con la unión de la comunidad y varias dependencias de la Administración Municipal, se transformó este espacio de deporte y esparcimiento.

El parque de San Cayetano renació y hoy es el resultado de un trabajo en equipo de la Alcaldía y los habitantes de la comuna 10, que en la celebración por los 474 años de fundación de Ibagué, recibieron y festejaron con la alcaldesa Johana Aranda.

Los juegos infantiles, las luminarias, los jardines, el encerramiento y el acceso al coliseo para personas con discapacidad fueron adecuados. Todos los trabajos se hicieron con materiales propios y personal de Infibagué, Imdri, Ibagué Limpia, SETP, la Secretaría de Infraestructura, entre otros.

“Este es un espacio público que está abierto a todo el mundo, pero que representa salud y vida para la juventud y la niñez. Hoy estamos felices con esta renovación, hoy vemos en los rostros de los más pequeños, sonrisas por tener un lugar donde jugar”, comentó Henry Duarte, presidente de la Junta de Acción Comunal de San Cayetano.

La comunidad también hizo un llamado a los padres de familia y vecinos de la zona para que mejoren su cultura ciudadana, recojan los desechos de las mascotas, cuiden el ornato y demás.



Alcaldía de
IBAGUÉ

Nit. 800113389-7



“Este parque es para todas las personas, pero por favor cuidemos, no arrojemos basura, no vandalicemos, protejamos las maticas, valoremos este esfuerzo que se hace para tener una ciudad bonita”, agregó Duarte.

Este espacio de deporte y esparcimiento se suman a los regalos por parte de la Alcaldesa y a los más de 100 parques en 50 barrios que se han recuperado en la ciudad como Macadamia, Montecarlo, Viveros, San Bernardo, Jordán Primera, Octava Etapa, Rincón del Pedregal, entre otros.